

Cuba commémore le Jour de la Victoire contre le fascisme (+Photos)



La Havane, 6 mai (RHC) L'ambassade de Russie à Cuba, le ministère de la Culture et la Bibliothèque nationale José Martí ont organisé lundi à La Havane un événement commémoratif à l'occasion du 79e

anniversaire de la victoire soviétique contre le fascisme nazi allemand.

Lors de cet hommage, des étudiants en russe de la faculté des langues étrangères ont raconté les événements de la "Grande guerre patriotique" (1941-1945), récité des poèmes et interprété la chanson "Katiushka" dans la langue de Pouchkine.



Le 22 juin 1941, l'invasion allemande de l'Union soviétique a commencé et avec elle une période terrible pour le monde ; au cours de ces années, le pays a subi des pertes de plus de 27 millions de personnes, la destruction de plus de 1 710 villes, 70 000 villages et villes, ainsi que des dommages incalculables à l'industrie et à l'agriculture.



Les soldats soviétiques ont non seulement défendu leur pays, mais ils ont aussi libéré l'Europe de l'invasion fasciste et atteint Berlin, obligeant l'ennemi à déposer les armes.

Le 9 mai 1945, jour de la victoire, les peuples d'Europe attendaient avec impatience ; des rivières de sang ont coulé et les pires épreuves ont été endurées, ont déclaré les étudiants de FLEX lors de la présentation.

Deux courts métrages ont été projetés lors de la cérémonie : l'un sur le siège de Leningrad par les troupes allemandes (1941-1944) et l'autre sur la déclaration du gouvernement soviétique lors de la victoire dans la guerre.



o

À la fin de la cérémonie, les invités et les organisateurs ont observé une minute de silence à la mémoire des soldats tombés au combat, en portant le ruban de Saint-Georges sur leurs vêtements.

Daria Kovaleva, représentante des jeunes compatriotes russes, a expliqué aux personnes présentes la signification et l'histoire du ruban, symbole de la tradition et de l'unité des différentes générations qui se souviennent des moments terribles de la Seconde Guerre mondiale.

Nous, la jeune génération, nous nous souvenons d'eux ; pratiquement chaque famille avait quelqu'un qui a participé à la guerre, donc je pense que c'est un jour pour rendre hommage à ceux qui sont tombés", a-

t-il ajouté.

Isla Soto Pérez, directrice du département de langue russe-italienne de FLEX à l'UH, Inna Sergueievna Chetii et Alexander Koriendasev, représentants de la Maison de la Russie à Cuba, ainsi que les directeurs du BNCJM, des membres de l'ambassade et des enseignants et chercheurs du groupe de spécialistes de la langue russe ont assisté à l'événement.

La journée de commémoration du Jour de la Victoire se poursuivra les 9, 10 et 11 mai.

Le 9 mai, appelé Jour de la Victoire, commémore le triomphe de l'Union soviétique et des troupes alliées sur l'Allemagne nazie lors de la Seconde Guerre mondiale (1939-1945).

La signature de la capitulation allemande qui a marqué la fin de la guerre a eu lieu le 8 mai 1945, soit le 9 mai selon le fuseau horaire des pays d'Europe de l'Est (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354117-cuba-commemore-le-jour-de-la-victoire-contre-le-fascisme-photos>



Radio Habana Cuba